

Fecha 24.01.2015	Sección Estados	Página 26
----------------------------	---------------------------	---------------------

PUENTE VEHICULAR ADOLFO LÓPEZ MATEOS

Los ciudadanos, comerciantes y autoridades auxiliares de diversos Fraccionamientos de Naucalpan de Juárez, agradecemos al Presidente de México, licenciado Enrique Peña Nieto; al Gobernador del Estado de México, Doctor Eruviel Ávila Villegas, y al Presidente Municipal con licencia, licenciado David Ricardo Sánchez Guevara, por la puesta en operación del Puente Vehicular Camino Real de San Mateo.

Reconocemos que esta obra será de gran beneficio para mejorar el flujo vehicular en la zona, confiamos en el compromiso de las autoridades de los tres órdenes de Gobierno para la habilitación de cajones de estacionamiento en el bajo puente, así como en caso de ser necesaria, la adecuación vial entre las calles Fresnos y Cipreses ya que consideramos complementará estas acciones mejorando nuestra calidad de vida.

Valoramos la disposición de diálogo de las autoridades y estamos seguros que el trabajo corresponsable entre ciudadanía y gobierno generará los mejores resultados.

ATENTAMENTE

Patricia Eugenia Ramos Pérez
Presidente del COPACI del Fraccionamiento Prado San Mateo

Brenda Daniela Nava González
Presidente del COPACI del Fraccionamiento Ampliación los Fresnos

Gladis Guzmán Millán
Presidente del COPACI del Fraccionamiento Los Álamos

Gabriela Guadalupe Burgos Bonequi
Delegada Municipal del Fraccionamiento Lomas de San Mateo

María Hilda Velázquez Enríquez
Delegada Municipal del Fraccionamiento Real San Mateo

Irma Cortés Jiménez
Delegada Municipal del Fraccionamiento Valle de San Mateo

Genoveva Gutiérrez Márquez
Delegada Municipal del Fraccionamiento Los Álamos

Julio Agustín Torres Morán
Presidente del COPACI del Fraccionamiento Las Américas

Domingo Aguirre Gutiérrez
Delegado Municipal del Fraccionamiento Las Américas

Roselia Gutiérrez Segura
Representante del Consejo de Seguridad del Fraccionamiento Bulevares

Gloria Esthela Sánchez Zamudio
Presidente del COPACI del Fraccionamiento Misiones

Fernando Sánchez Herrera
Presidente de la Asociación de Comerciantes de Santiago Occipaco

